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「澳洲碩」鄭宇碩昨日以「真普聯」召集人身份
出席《城市論壇》，繼續大肆批評政改報告不合格
及有傾向性，漠視市民有「公民提名」的訴求云
云，同場的「學民思潮」黃之鋒又張冠李戴的指立
法會選舉都是「公民提名」，與鄭宇碩一唱一和。
在「澳洲碩」和黃之鋒滔滔不絕發表謬論之時，同
場的民建聯副主席蔣麗芸終於看不過眼，直斥港台
邀請的嘉賓有問題，「有個外國人，有個唔夠秤的
小朋友」，直指「澳洲碩」以及黃之鋒代表反對派

不合情理。
對於蔣麗芸的質疑，儘管「澳洲碩」臉皮如何

厚，也不敢再辯論。確實，蔣麗芸的批評是有的放
矢，並非如一些反對派人士所指的人身攻擊。「澳
洲碩」早早就主動放棄了中國籍，並且入籍宣誓效
忠澳大利亞，稱他為外國人是事實的陳述。全世界
政改議題都屬於本國內政，絕對不容外國人干預插
手，現在「澳洲碩」不但領導「真普聯」，更對政
改報告說三道四，逾越了其澳洲人的身份。請問

「澳洲碩」有甚麼資格主導政改？市民甚至可以向
澳洲駐港領事館，投訴其國民干預別國內政，要求
澳洲政府約束其國民的行為。
自「澳洲碩」被文匯報揭發其澳洲人的身份

後，受到社會輿論廣泛質疑，如果他還有一絲一
毫的羞恥之心，就應鞠躬下台，不要累人累己。
然而，他卻死抱「真普聯」召集人的身份不放，
放不下反對派「盟主」的光環，繼續領導反對派
肆意攻擊政改方案。前日他更以「華人民主書
院」「榮譽校長」身份為書院籌款。這些說明了
甚麼？說明「澳洲碩」對權力已到了慾壑難填的
地步，就算面對外界責難，依然「好官我自為
之」。反對派人士過去動輒要官員下台，現在

「澳洲碩」涉及的是國籍問題、效忠問題，反對
派卻在偏私，不但盡顯他們的雙重標準，更暴露
反對派沒有人能夠擺出枱面，結果竟然要靠「澳
洲碩」走出前台，外國的廖化作先鋒。
「澳洲碩」因為外國人的身份，不應介入政

改。而黃之鋒則是一介學生，既然他自己也承認
因為搞社運荒廢學業，現在補救不遲。然而，反
對派卻不斷將一群學生愈推愈前，由他們主導政
改方案，由他們「預演佔中」，反對派頭面人物
則在後面隔岸觀火。現時反對派猶如被一個外國
人、一群學生主導，難道反對派就只有一個「澳
洲碩」和一個黃之鋒？一班大老究竟有沒有羞恥
之心？難怪蔣麗芸看不過眼。

「澳洲碩」與黃之鋒主導反對派？！ 卓 偉

■責任編輯：李暢熹 2014年7月21日（星期一）

全國人大常委會對香港政改曾作出兩次決定，第一次是
2004年4月26日，規定2007年特首選舉和2008年立法會
選舉，都不實行普選產生的辦法，但可按照香港基本法的
有關規定，作出符合循序漸進原則的適當修改。2007年12
月全國人大常委會作出的決定，明確了香港普選的時間
表。現在，全國人大常委會即將就香港2017年普選特首的
問題作出決定。在這個重要時刻主管港澳事務的張德江委
員長親自南下深圳傾聽各方面的意見，意義非同尋常。

中央希望如期依法落實香港普選
張德江委員長首先聽取了行政長官梁振英及「政改

三人組」綜合匯報有關兩份政改報告方面的內容。梁
振英如實反映了由諮詢期至今，香港社會各界對2017
年特首普選的各種意見與期望。梁特首還轉述了張委
員長兩點講話內容：第一，中央真誠希望香港能在
2017年如期依法落實行政長官普選，希望各界人士在

基本法和全國人大常委會決定的基礎上，理性討論，
凝聚共識；第二，中央對香港基本方針政策沒有改
變，亦不會改變，中央將繼續堅持「一國兩制」、
「港人治港」、高度自治的方針。

張委員長講話的第一點內容，與他早前闡明中央針
對香港普選的「一個立場」、「三個符合」的立場是
一致的。「一個立場」是：中央堅定不移地支持香港
根據基本法循序漸進地發展民主；「三個符合」是：
行政長官普選制度必須符合香港實際，必須符合香港
基本法的規定，行政長官必須符合愛國愛港的標準。
張委員長今次強調「如期依法」四個字，希望各界人
士在基本法和全國人大常委會決定的基礎上，理性討
論，凝聚共識，既顯示中央落實普選的誠意，也表明
中央依法落實普選的決心不可動搖。

加強港人對「一國兩制」方針信心

張德江強調中央對香港基本方針政策沒有改變，具有
特別針對性。不久前國務院發表的白皮書，全面和系統
性地闡述了中央堅定不移貫徹「一國兩制」和基本法的
立場。然而，一些反對派人士刻意進行歪曲，聲稱白皮
書「收窄香港的高度自治權」，「特區政府一直享有的
權力都被白皮書一筆勾銷」，「五十年不變已經提前取
消」，這些誤導性言論完全違反事實。回歸17年來的實
踐證明，中央始終堅持貫徹落實「一國兩制」、「港人
治港」、高度自治方針，嚴格按照基本法辦事，中央對
香港基本方針政策是一以貫之的。張德江以極具權威性
的身份，強調中央對香港基本方針政策沒有改變，以正
視聽，極大地加強了港人對「一國兩制」方針的信心。

張德江專程南下深圳，傾聽特區政府以及香港各界
人士意見，充分顯示了中央開明開放的民主作風。事
實上，中央處理香港政制發展問題，非常重視聽取香
港各界的意見。這次張德江分別會見了特首梁振英及
「政改三人組」，以及香港商會、政黨、社團及多方
面的代表人士。據悉，在與各界人士會面中，張德江
仔細聆聽各界人士的意見，並認真作出回應。據參與
會見的人士引述，張德江講到，應按符合當地實際情
況落實普選，循序漸進發展，「公民提名」不可接
受，形容以「公民抗命」來爭取民主是街頭政治；張
德江相信香港的主流民意不支持「佔中」，呼籲商界
多就政改及「反佔中」發聲，希望商界維護香港的繁
榮穩定，在這一方面要發揮積極的作用。

張德江講話具有重要指導意義

張德江會見各界人
士發表的談話，具有
很強指導意義。落實
普選必須符合香港的
實際情況，特別是符
合香港作為一個直轄
於中央人民政府的地
方行政區域的法律地位。政改方案必須符合基本法和
全國人大的決定，不能另搞一套。行政長官普選制度
必須符合香港基本法的規定，「公民提名」企圖繞
過、架空和替代提名委員會，明顯違反基本法，沒有
甚麼爭取空間，也不可能被中央接受。「佔領中環」
是要把在泰國、台灣造成的無政府街頭政治搬到香
港，讓香港也陷入同樣的大混亂之中。香港社會廣泛
支持的「保和平保普選反暴力反佔中簽名行動」，就
反映社會各界決心守護法治，守護家園，希望如期、
依法落實普選。

張德江呼籲商界多就政改及「反佔中」發聲，其實
也是呼籲社會各界正面發聲、凝聚力量，自覺抵制和
批評違反基本法和全國人大常委會有關決定的言行，
譴責各種破壞法治、搞亂香港的行為。實際上，張德
江作為中央主要領導人之一，就曾一針見血地揭露和
批評反對派「揣着明白裝糊塗」、「打着民主旗號賣
假貨」，有如黃鐘大呂，擲地有聲，極大地打擊了反
對派的氣燄，振奮了愛國愛港力量的士氣 ，鼓勵香港
社會激濁揚清，弘揚正氣。

盧文端 全國工商聯副主席 全國政協外事委員會副主任

張德江南下顯示中央依法普選的誠意和決心
正值全國人大常委會即將就香港2017年普選特首的問題作出決定的前夕，主管港澳事務

的全國人大常委會委員長張德江親自專程南下深圳，傾聽特區政府以及香港各界人士意見並

作出重要講話，這還是第一次，不僅表明中央高度重視香港落實普選，而且顯示中央開明開

放的民主作風，受到香港社會的廣泛關注和重視。張委員長的講話強調兩點內容：一是中央

真誠希望香港能在2017年如期依法落實行政長官普選；二是中央對香港基本方針政策沒有

改變。這兩點內容不僅顯示中央落實普選的誠意，表明中央依法落實普選的決心不可動搖，

而且極大地加強了港人對「一國兩制」方針的信心。張德江會見各界人士發表的談話，具有

重要指導意義。

逐年決定是否推
iBond非恆常項目財

爺：

網片揭黃毓民涉教「炸網」
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不少作家都會在書展舉行期間宣傳新作
品，金管局前總裁任志剛也不例外，昨日出
席書展活動，宣傳新書《居安思危》，並舉
行簽名會，獲好友政協常委唐英年攜同妻子
郭妤淺捧場支持。任志剛即場贈送唐英年一
條手工雕刻木製手鏈，寓意兩人友誼深厚。
到場支持任志剛新書的唐英年，有見會場

內等候簽名市民眾多，讚任志剛「叫座力
強，座無虛席」，更要求「排頭位」，成為
第一名獲任志剛簽名的「幸運兒」。為感謝
好友親身到場支持新書，任志剛早前手工雕
刻一條無接駁位的木製手鏈，於會場內贈予
唐 英 年 ， 並 解 釋 該 手 鏈 為 「Endless
chain」，寓意兩人友誼深厚。
會場內，有市民問及下屆特首人選，任志
剛笑言：「若有一名姓唐的人出來選特首，
我會出山幫他。」唐英年隨後回應，與任志
剛是「好朋友」、「好兄弟」
及「好團隊」，但對參選下屆
特首則沒有興趣，並建議任志
剛參選。 ■實習記者 趙虹

■任志剛把手鏈贈予唐英年，寓意友誼深
厚。 潘達文 攝

細價樓市場再熾熱 市民留神
曾俊華昨日發表網誌，表示留意到最近樓市有再次

熾熱跡象，尤其是細價樓市場。他特別關心這個市場
的買家，因為樓市走勢一旦逆轉，這批買家一般抵禦
能力通常較弱，提醒他們決定置業前，必須注意未來
息口和樓市走勢，以及自己的負擔能力。
爭拗多時的《2013年印花稅（修訂）條例草案》，上
周二晚在立法會通過，趕得及在本立法年度完成「雙倍
印花稅」（DSD）立法工作。曾俊華形容，自己和財經
事務及庫務局一班同事可謂放下了心頭大石。
他表示，今次處理DSD的立法，除了需要進行大量

游說和解說工作外，更棘手的是要與時間競賽。草案
被編排在本立法年度最後一次大會議程，並在印花稅
草案之前。大會還要處理其他草案，故一直沒有十足
把握能趕及在會議完結前完成DSD審議。他感謝一眾
立法會議員為草案「加班」，亦感激財經事務及庫務
局一班同事一年多來的努力，讓草案及時通過，向市
場發出清晰、準確的信息。

措施見效 樓市亢奮緩和
曾俊華表示，由2010年開始，分別推出額外印花

稅、買家印花稅和雙倍印花稅。去年起，樓市亢奮情
況總算有所緩和，證明這些措施發揮了效用。

對於立法會討論印花稅（修訂）條例草案時，通過
針對有關「租者置其屋」的豁免，曾俊華表示，政府
在政策原則上並不認同有關修訂，但由於有關修訂只
涉及數十個非本地永久居民，以租戶身份購買公屋的
個案，對整體政策本身沒有造成嚴重損害，故他會尊
重立法會決定。

iBond周三認講 申請人趨增
另外，曾俊華又提到，金管局在上周五公布了今年

iBond發行安排，認購期由星期三（7月23日）至下星
期四（7月31日）。他表示，市民過去3年踴躍認購
iBond，申請人數逐年遞升，而且當中有超過一成是首
次開設投資戶口的市民，可見iBond確實有助提高大眾
對債券市場的認識及興趣。但他強調，iBond不是政府
債券計劃恆常項目，會按每年情況，逐年決定是否發
行。
今次是政府連續第四年發行iBond，發行安排跟以往

3年相若，持有身份證的人士，可透過21間配售銀
行、香港中央結算有限公司及證券經紀認購。

香港文匯報訊（記者 文森）細價樓市場有再次熾熱的跡象，財政司司長曾俊華提醒買家

決定置業前，須注意未來息口和樓市走勢。他又形容，立法會上周終於通過印花稅（修訂）

條例草案，令他「放下心頭大石」。另外，政府連續第四年發行iBond，認購期將於星期三

開始。曾俊華重申，iBond不是政府債券計劃恆常項目，會按每年情況，逐年決定是否發

行。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）本港個別
網上討論區和個人網誌近年不時出現針對建
制派人士的「炸網」現象，有網民上載立法
會議員黃毓民早年策動網絡游擊戰的討論，
顯示這些網絡惡行與反對派大打網絡戰有
關，目的是要以網絡暴力威嚇建制派，企圖
禁絕網絡發言。
該段名為「網絡游擊組 打爛高登板 炸爆

民建聯」的YouTube短片，長約一分鐘，片
中可見時為社民連創黨主席的黃毓民，出席
2009年某次內部會議的片段。片中顯示，有
與會者提到，當時社會思潮不太願意推動一
些行動，很「和稀泥」，他們應探討如何觸
怒一些人士，「搞起個氣氛」。
黃毓民在片中回應指，「我哋要搞多啲活

動，呢個責任就交畀大家，上網可以去啲𡃁 仔
經常出沒的地方。」隨後有與會者說，他們當
中有人曾到一些民建聯成員網上日誌「炸到
暈」，令該民建聯成員不得不限制有關「炸
網」人士繼續瀏覽。另外，會上又有人提到，
建制派人士不及他們的網上動員能力，因為他
們有人在海外和香港，可利用休息時差廿四小
時接力「炸網」，令建制派措手不及。

「高人」晉身漁農界、維園律
師《城市論壇》展威風、「政界
跑步王」堅毅跑我路、漫畫迷打

造免費漫畫平台、立法會議員要衝上雲霄、金融才俊走入
社區，這些都是民建聯一班熱血青年的親身經歷。民建聯
於7月13日推出新書《理想．您想》，講述19位青年成員
追逐理想的故事。
何俊賢、李世榮、周浩鼎、招文亮、林琳、徐英偉、張

國鈞、許華傑、陳克勤、陳勇、陳恒鑌、陳學鋒、葛珮
帆、葉傲冬、劉國勳、鄭泳舜、黎榮浩、蕭震然和顏汶
羽，這19位成員都是民建聯熱血非凡的青年骨幹。雖然他
們背景不同、性格不同、體驗各異，但心中都有同一團熊
熊不滅的火，為圓夢而奮鬥。

周浩鼎溫和理性 招文亮熱心助人
本身是律師的青年民建聯主席周浩鼎，幾乎每周日都會

出現在《城市論壇》，談吐溫和，從不咄咄逼人，謹守立
場，無懼爭論。即使他遭圍攻，亦臨危不亂，建立專業、
溫和、理性的公眾形象，逐漸深入民心。沙田區議員招文
亮是典型的金融才俊，參加民建聯「政治專才文憑課程」
後，熱心助人的他從此走進社區。

林琳擅長溝通 陳勇朝理想邁進

夢想成為外交官的荃灣區議員林琳，用最擅長的溝通能
力處理社區事務。民建聯副主席陳勇自言自己不夠聰明，
但憑着獨有的一套「掘井」理論，朝着理想勇敢邁進。
民建聯希望透過這19個故事鼓勵年輕人及早定下目標，

勇往直前，不輕言放棄，同時藉此推廣「為理想去做」口
號，呼籲有志建設香港的青年、工商和專業界別人士，加
入民建聯這個大家庭，透過這個多元化平台實踐抱負，達
成夢想。
新書設計活潑生動，符合時下青年的閱讀習慣，每個故

事均配以彩色插圖和相片，展示一段段精彩人生。新書現
時在書展紅出版攤位以及商務印書館尖沙咀圖書中心有
售。 （標題和小題為編者所加）

■■盧文端盧文端

.民記19青年出書勉港青追夢

■民建聯成員在新書發布會上合照。


